

## 体育祭スローガン「一意奮闘」



～最高の仲間と最高の瞬間を～

10:00 開会式～香中ソーラン

10:20 100m走

10:30 9人10脚

11:00 フィールド競技  
(ターボジャブ投げ・走幅跳)

11:25 天竜下り

11:35 中距離走  
(男子900m・女子600m)

12:30 午後の部開始

12:30 アルティメット・ミニバレー

14:05 みんなでジャンプ

14:15 閉会式

午前の部  
富士見ヶ丘グラウンド

午後の部  
香中体育館

## 力を合わせて、高め合う2学期に

校長 林 智宏

今年の夏は礼文島にしては暑い夏だと聞いています。最高気温が29℃を超えた日もありました。本州の猛暑に比べれば過ごしやすかったのですが、島の気候になれてくると暑い日が続くにつらいものです。

24日間の夏休みが終わりました。この期間中にも生徒のがんばっている姿を目に、耳にする機会がたくさんありました。中体連全道卓球大会、離島甲子園、海峡まつりへの参加（香中ソーラン）、各部活動での努力。もちろん学習も。

生徒の頑張りを感ずるとともに、多くの皆様から賞賛され、応援していただく機会の多かった夏休みでもありました。

さて、2学期が始まりました。2学期は体育祭や香中祭などの大きな学校行事があります。『香深中の力』の見せ所です。仲間と知恵を出し合ったり、助け合ったりして自己を高めるとともに本校の底力を発揮する場です。大いに盛り上がることを期待しています。

また、3年生は進路を決定する時期です。自分の夢や希望、自分の生き方や在り方を探し将来の方向を決める大変重要な時期です。1、2年生は、まだまだ先のことのようにですが、今、力を付けないと自分の希望を叶えるために相当の努力が必要になります。

2学期こそが勝負です。そのためには、一日一日を無駄なく過ごすことが大切です。香深中学校のすべての生徒が協力して高めあうことができるように、私たち教職員は一丸となって生徒を励ましながら指導・支援していきます。

平成33年度から中学校の学習する内容が新しくなります。それにともない、今年度から少しずつ学習内容が変わっている教科もあります。さらに、道徳は「新しい教科」として学ぶこととなります。これからの香深中の生徒をどう育てていくのか、学校としての方針・計画を描いていく必要があります。そのための取組もこの2学期から着手していかなくてはなりません。

今後とも家庭・地域の皆様からのご協力を頂き、香深中の教育活動をさらに高めていきたいと考えています。また、生徒が学習、そして活動している姿を多くの保護者・地域の方に見ていただき、激励していただきたいと願っています。そのことを通じて、より高めあい、成長できる2学期にしていきたいと考えています。引き続き、よろしくお願い致します。

第3回香中体育祭は8/26(日)

# 北海道中学校卓球大会

伊達市で7/31、8/1、2日に開催された北海道中学校卓球大会個人戦に、香中から3年生の石井南さんが出場しました。

長距離移動の上、気候や大会規模も宗谷とは異なる環境の中で健闘しましたが、1回戦で敗退、念願の勝利を挙げることはできませんでした。

【個人戦女子シングルス1回戦】

3年 石井南(0-3)オホーツク代表

## 離島甲子園大会に参加「礼文ファイターズ」

8/7～11日の日程で種子島を会場に開催された「離島甲子園大会」に、香中・船中合同チームが礼文ファイターズとして4年ぶりに出場しました。

中体連が終わってからも、3年生はこの大会に向けて暑い中も練習を続けていました。全国から集まった23チームが争うこの大会、慣れない猛暑に苦しみながらも、戦いました。結果は0-9で愛媛県上島町のチームに敗れましたが、貴重な全国大会の舞台を経験できました。島に帰ってきた生徒たちの表情には、試合以外にも様々な経験を積んだあとが見て取れました。



## 海峡まつりで「香中ソーラン」

### 今年は高校生も一緒に

8月10日に行われた「海峡まつり」で、今年も香中生有志が「香中ソーラン」を披露しました。今年は、香中を卒業した高校生も大勢加わり、大迫力の演舞となりました。

会場からは割れんばかりの拍手とともに、アンコールもかかり、地域の祭りを大いに盛り上げたステージとなりました。

